

EUSKADI.-ErNE, Esan y Sipe denuncian la situación "insostenible" del parque móvil de la Ertzaintza

BILBAO, 3 Ene. (EUROPA PRESS) -

La Unidad de Acción Sindical conformada por los sindicatos ErNE, Esan y Sipe ha denunciado la situación "insostenible" del parque móvil en la Ertzaintza. "La carencia de vehículos con distintivos en las comisarías lleva a que en infinidad de ocasiones se realice las labores de patrulla con las furgonetas antidisturbios", han alertado.

En un comunicado, los tres sindicatos han criticado que de la última remesa de furgonetas que se han adquirido, el 80% de las mismas han terminado en la Unidad de Brigada Móvil, "para luego no dar servicio a los eventos que nacen en las diferentes unidades y teniendo que mendigar por otras comisarías e incluso la academia para poder dotar de medios adecuados y así realizar las funciones que, según la estructura, deberían estar cubiertas en todo momento por personal de Brigada Móvil".

"Un parque móvil obsoleto, con falta de vehículos y ningún interés por mantenerlo en un estado óptimo por parte de ese personal que pasa las ITV's en la Ertzaintza", han añadido.

© 2024 Europa Press. Está expresamente prohibida la redistribución y la redifusión de todo o parte de los servicios de Europa Press sin su previo y expreso consentimiento.